

ABSTRAK

Prokrastinasi akademik membawa konsekuensi antara lain adalah menunda pemerolehan gelar akademik, disamping kerugian baik fisik ataupun psikologis. Aspek psikologis dari prokrastinasi adalah celah atau kesenjangan antara keinginan dan perilaku (*intention-action gap*). Para prokrastinator kerap membohongi diri dan identik dengan penyakit “malas” yang menjadi predator waktu, yang menurut pandangan Islam malas diartikan “*Al-kasal*” yang didefinisikan melalaikan hal-hal yang tidak sepatasnya dilupakan. Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan dan menganalisis pengaruh dukungan sosial dan resiliensi terhadap prokrastinasi akademik mahasiswa sebelum dan setelah dimediasi oleh karakter religius pada mahasiswa di Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang.

Penelitian ini menggunakan uji analisis *Structural Equation Model (SEM)* pada prokrastinasi akademik mahasiswa yang dipengaruhi oleh dukungan sosial dan resiliensi yang dimediasi oleh karakter religius. Populasi dalam penelitian ini sejumlah 10.271 mahasiswa dari 9 fakultas dengan jumlah sampel keseluruhan dari populasi penelitian adalah 797 mahasiswa dengan menggunakan rumus Slovin. Analisis terhadap model penelitian ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan *two step approach*, yaitu Analisis model pengukuran, dan Analisis model struktural untuk menganalisis hubungan antara semua variabel laten yang ada di dalam model penelitian.

Kesimpulan yang diperoleh melalui penelitian ini adalah 1) dukungan sosial berpengaruh positif terhadap prokrastinasi akademik. Hal tersebut menunjukkan semakin tinggi dukungan sosial semakin tinggi pula prokrastinasi akademiknya, 2) resiliensi tidak berpengaruh terhadap prokrastinasi akademik, 3) hasil temuan menjelaskan bahwa dukungan sosial berpengaruh signifikan secara tidak langsung dan mampu menurunkan tingkat prokrastinasi akademik setelah dimediasi karakter religius, 4) hasil temuan menjelaskan bahwa resiliensi berpengaruh signifikan secara tidak langsung dan mampu menurunkan prokrastinasi akademik setelah dimediasi karakter religius.

Kata Kunci: Prokrastinasi Akademik, Dukungan Sosial, Resiliensi, Karakter Religius.